este distrito nuestro siempre muy estimado amigo D. Alvaro Figueroa y Torres, ha presentado al Sr. Sagasta a su hermano monor D. Rodrigo Figueroa y desde antoayer pertonece este al partido liberal dinástico.



Teatro Principal

Varietés.

La enfermedad de Eugenia Roca, la gentil cancionista, anuaciada para las funciones del domingo anterior, en unión de la notable ballarina Amparito Medina, hizo variar a última hora el programa, sensiblemente modificado con la sustitucion de aquella, por un número de acróbatas: Les Geromes.

Amparito Medina no es nueva entre nosotros. Las varias veces de su actuación en nuestro teatro ha quedado señalada con los caracteres del más lisonjero de los éxito-. Por eso fué en la última la gracio-a bailarina, dueña de su arte, segura de su triunfo.

En la pautalla se proyectaron los penúltimos episodios de «Libertad».

DE SOCIEDAD

El lunes, día de Santa Isabel, celebraron su santo las señoras y señoritas de Diges de Medrano, Cranero, Santz, Medrano, Farnández Se sma, López, Mariño y Baniro. Baciban nuestra sincera felicitación.

-Con los señores de Solano se encuentran en esta capital pasando mos días sua hermanos, los señoros de Mondigábai.

-Ayer se cumplió el tercer aniversario de la muerts de Pilarcita Sanz, hija de auostro buen amigo don José, a quien como a to la su familia renovamos la expresión de nuestro sentimiento.

—Mañana regresará a Sigüenza la señorita Conchita Peñalva, que ha sido muy admirada durante su estancia en esta capital, al lado de los señores de Ruiz.

—Se halla bastante delicada la esposa del diputado D. Luis Ramírez, cuya mejoría celebraremos.

— Por su santo que celebrarán mañana, felicitamos a la señorita de Reyes, y a nuestro excelente amigo D. Clemento Alvira.



ahorrar dinero haciendo

BAZAR PARISIEN

MIGUEL FLUITERS, 31

Para este invierno: Grandes novedades en sombreros, gorras, calzados, trajes hechos, pellizas, productos PECA-CURA, relojería, joyería, objetos para regalos. Se garantizan los artículos. Precio fijo.

ZOTAL

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su populari tad sólo se debe a sus positivos resultados en les enformedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convencereis. Venta en Farmacias y Droguerías.

—Se encuentra gravemente enfermo el teniente coronel de aerostación, den Francisco Rojas,

—Tambion está delicado de salud un niño de nuestro buen amigo el concejal, D. Rafael González.

-Ha pasado unos días en Guadalajara nuestro amigo, el primer teniente de Ingenieros, don Carlos Herrera.

Información militar

En Ingenieros han sido destinados, el teniente coronel D. Fraucisco Susana, a la Comandancia de Melilla; los capitanes, D. Manuel Martín de la Escalera, a la Comandancia de Bilbao, don Emilio Velo, a la de Vigo y D. Antonio Moreno Zubía, al primer regimiento de Zapadores, y los primeros tenientes, D. Mariano de la Iglesia, a la Comandancia de Tenerife, don Alejandro Boquer y D. Eugenio Caliterón, a la de Ceuta, D. Manuel Company y D. Fermín P. de Nanclares, a la de Larache, D. Guillermo Domíngez Olarte, al segundo regimiento de Zapadores y don Fernando Troncoso, al cuarto.

El próximo domingo JUDEX

Noticias generales

Teatro Principal.— La empresa de este teatro, cada vez más scertida en la confección de los más escogidos y atrayentes pregramas, ha contratado para las funciones del domingo próximo a la hermosa sanzonet su italo-cepañola La Verna, de grata recordación en Guadalajara, donde, como en todas partes, ha consegui lo éxitos de gran resonancia. También trata la empresa de que actúen en ese mismo día Las seis Tris, excelente número coreográfico.

V para completar lo extraordinario del programa se exhibirá la primera serie de la palifiula «Judax», uno de los más legitimos triuntos de la cinematografía, que ha proyectarse en seis funciones, para las cineles queda en el tentro, desde hoy, abiorto un abono.

El joven novillero José Carralafuente ba obtenido un nuevo éxito alternando con los diestros Joselito y Flores, en una encerrona que se celebró el día 15 en la fuca que en Navalquejido pesse D. Enrique Arroyo.

Carralafuente meté admirablemente un torete de cuatro años, que fue banderillezdo por los diestros anteriormente indicados y el veterano Valentin Martin.

Cruz Roja. - Darante estos últimos días se nan practicado en el Gabinete de urgencia establecido en la Plaza de Marlasca, las curas siguientes:

Al joven Antonio Garballo, de una herida contasa de más de cinco centímetros de extensión profunda hasta el periostio (auturada).

Al niño Gragorio Sanz de una herida contusa de forma triangular, producida al caerse en la escalera de au oasa, San Lázaro 17.

A Felipe Genzales, de una herida en el dedo indice de la mano derecha dejande al descubierto la falangeta.

A Enrique Nava, de 18 años, de una herida incisa en el dedo medio de la mano derecha.

Al obrero Luis López, de varias heridas dislacerañas en los einco dedos de la mano derecha, producidas por la amasadora mecánica de la fábrica de fideos, del señor (ili, yal niño de cuatro años, Vicente Muriel, de una herida contusa en la región trontal, (saturada).

En Cifuentes ha fallecido el cenocido comerciante D. Miguel Ortega, tio de nuestre director D. José Serrano Batanere.

A la familia del finedo envía la redacción de La Caónica sentido testimonio de pésame.

Conduciendo dos carros de cal, Manuel Cristbóal y tres hijes del mismo, vecines de Málaga del Fresno, ano de éstos llamado Marcos, traté de sujetar las caballeriss en

Las Pellizas de 20 pesetas. de LA TIJERA DE ORO valen 40 pesetas 🗫